
REQUERIMENTO Nº 019/2023 

 

Súmula: Requer o envio de expediente ao Poder Executivo 

Municipal solicitando informações e documentos a respeito da obra 

de pavimentação asfáltica realizada em âmbito local. 

 

Senhores Vereadores, 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, 

 

No uso de suas atribuições legais e regimentais, o vereador que 

abaixo subscreve requer o envio de expediente ao Poder Executivo Municipal solicitando as 

seguintes informações em relação a obra de pavimentação asfáltica da Estrada Rural da 

Comunidade São Francisco do Bandeira, trecho 1 e 2: 

a) Como está o andamento da obra de recuperação da via pública? 

b) Qual o prazo estipulado para a empresa concluir os reparos? 

c) O acompanhamento da fiscalização está sendo feito conforme o exigido? Apresente a 

documentação pertinente. 

d) Qual o cronograma de execução para implantação da capa de micro? O referido está sendo 

cumprido? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória, tendo em vista que a Estrada Rural da 

Comunidade São Franciso do Bandeira encontra-se em mau estado de conservação, com diversos 

buracos que dificultam o fluxo do trânsito e também prejudicam a segurança dos inúmeros 

moradores e trabalhadores que trafegam diariamente por aquela região.  

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

Em  07 de agosto de 2023. 

 

 

 

Juarez Alberton 

Vereador 

 

 

 


